



Diputada del PRI pide bajar las tarifas del peaje en carreteras de Nayarit

La diputada federal Nélida Ivonne Díaz Tejeda exhortó a la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SCT), reducir las tarifas de peaje en las carreteras y autopistas del estado de Nayarit.

Argumentó que, en este año la economía de las familias mexicanas ha tenido resultados negativos, pues los productos de la canasta básica se han encarecido y los combustibles han tenido incrementos desmedidos, que han tenido como consecuencia el encarecimiento de todos los servicios el incremento de los precios es el costo del peaje en las carreteras y autopistas en todo el país.

La legisladora priista consideró necesario que la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes, implemente acciones para reducir los aumentos en el peaje de carreteras y autopistas, con el objeto de proteger la economía local y al mismo tiempo, incentivar el desarrollo económico de la región en las temporadas vacacionales de semana santa y verano.

Mencionó que en febrero de este año, Caminos y Puentes Federales (Capufe) por instrucción del Banco Nacional de Obras y Servicios Públicos (Banobras) y por el Fondo Nacional de Infraestructura (Fonadin) anunció un incremento de 7.36 por ciento en los costos de sus carreteras y puentes, lo que merma el crecimiento de la región y afecta directamente al sector turístico de la entidad.



https://wradio.com.mx/radio/2022/04/05/nacional/1649179370_659436.html